
 
Corona hat uns als Firma sehr wehgetan.  
 
Das erste Halbjahr war fürchterlich. Wir waren gut vorbereitet für die Frühjahr-/ 
Sommersaison. Doch dann kam der Lock down. 
 
Tausende Paare blieben hinter verschlossenen Türen liegen  
(bitter: amazon feierte in diesen Wochen Rekordumsätze) … nun? … das Leben 
geht weiter. Der Juli war gut. Sehr gut sogar.  
 
Dafür danken wir dem Himmel und aus ganzem Herzen euch, unseren 
KundInnen, denn ihr seid unsere wichtigsten Arbeitgeber. 
 
Beim Flohmarkt müssen wir (wir hoffen es so sehr) viel verkaufen, um 
irgendwann wieder auf „normale Lager-Proportionen“ zu kommen.  
z.B. Wir haben jetzt noch immer 14.000 Paar Sandalen auf Lager.  
Das ist ganz und gar nicht witzig. Sie nehmen uns viel Platz und verstellen uns 
den Blick auf die jetzt kommende Herbst/Wintersaison. 
 
So Schluss. Ich will nicht jammern. Ganz und gar nicht. Aber ihr sollt wissen, 
dass wir uns sehr freuen werden, wenn ihr bei unseren Superangeboten 
zuschlagen werdet. 
 
Kauft Sandalen … die halten noch viele, viele Sommer lang.  
Ach, kauft, was immer ihr wollt.  
Es wird euch gut tun und  uns auch. Drum, bitte: vergesst uns nicht. Denn für 
uns seid ihr die Allerwichtigsten. 
 
 
Das meine ich im Ernst, 
Euer Heini 
 

 


